
Intervención del Presidente de la República al Finalizar la Gran Parada Militar 
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, AL FINALIZAR PARADA MILITAR 
 
SANTIAGO, 19 de Septiembre de 2000 
 
Pregunta: ¿Cuál es su impresión de la Parada Militar? 
 
S.E.: Bueno, ustedes lo vieron, el país lo vio, creo que fue una Parada Militar brillante, 
y creo que estamos muy contentos de haber culminado de esta manera lo que son las 
Fiestas Patrias. 
 
Espero que, como dijo ayer el Arzobispo de Santiago, podamos tener también, a partir 
de ahora, un país más unido, un país que mire más hacia el futuro. Y creo que hoy día 
hubo una demostración de aquello, y nunca me cupo la menor duda que iban a ser todas 
las cosas en la forma que han sido en estos dos días. Y estoy particularmente contento. 
Y lo que ha ocurrido creo que nos compromete a todos, a mí en particular, a buscar 
caminos para poder trabajar juntos para tener un Chile desarrollado, más próspero y que 
los 200 años nos encuentren en un buen pie. Ese es mi propósito y para eso vamos a 
trabajar. 
 
Pregunta: Presidente, en su fuero interno ¿usted esperaba más pifias? 
 
S.E.: La verdad es que no, la verdad es que creo que fue todo muy bien. Y siempre 
pensé que iba a ser muy bien. Gracias.  


